Reinhard Brückner macht ein Jahr weiter

Wiedergewählter Vorsitzender des Gewerbevereins verkürzt Amtszeit aber auf eigenen Wunsch

VON GABRIELA KELLER

Schwanewede. Reinhard Brückner bleibt an der Spitze des Gewerbevereins Schwanewede. Bei der Jahreshauptversammlung ist der Vorsitzende einstimmig wiedergewählt worden. Seinem Wunsch entsprechend aber nur für ein Jahr statt der üblichen zwei Jahre.

Ursprünglich wollte Brückner, der seit 1996 dem Vorstand angehört und seit 2008 den Vorsitz hat, den Stab schon in diesem Jahr abgeben. Die Vorstandskollegen überredeten ihn, für eine halbe Amtszeit nochmal zu kandidieren. Für zwei Jahre macht der wiedergewählte Schatzmeister Martin Busse weiter. Neu im Amt ist Beisitzer Pe-

ter Vethacke. Mit ihm hat der Gewerbeverein jetzt wieder vier Beisitzer.

Durch Neueintritte hat sich die Zahl der Mitglieder des Gewerbevereins auf aktuell 129 erhöht. Neu dabei sind das Restaurant "Café am Hof", Fleischerei Cammann, Hanse Lager- und Vertriebsgesellschaft, Autovermietung von Loh, der Verein Lichtblick, BVBB Lohnsteuerhilfeverein, Haustechnik Schäfer, Schwaneweder Haustechnik und Sanitätshaus am Markt.

Höhepunkt der Vereinsaktivitäten in 2011 war die Gewerbeschau, erstmals auf dem Gelände der früheren Weser-Geest-Kaserne. Der neue Standort hat sich nach den Worten des Vorsitzenden Brückner bewährt. Rund 12 000 Besucher habe man an den zwei Schautagen gezählt. Auch die Gewerbeschau 2014 will der Verein auf dem ehemaligen Kasernengelände in Neuenkirchen ausrichten.

Mitarbeiten will der Gewerbeverein nach den Worten des Vorsitzenden auch bei der Neugestaltung des Lützow-Kasernengeländes. "Solange die Bundeswehr aber nur vage Absichten und Zeitpläne nennt, sehen wir noch keine großen Möglichkeiten."

Für den Herbst kündigte der Vorsitzende eine neue Veranstaltung in der Reihe "Talk um 8" an. Von der Finanzierbarkeit hängen laut Brückner Pläne für eine geplante Kaufkraft-Analyse zur Entwicklung der heimischen Wirtschaft ab.